18 de abril 1996

21)

Excmo.Sr.D. Juan Carlos Rodriguez Ibarra Presidente de la Junta de Extremadura T O L E D O

Querido y respetado Presidente:

Profundamente indignado y consternado por un acontecimiento inaudito y desolador, paso a expresarle mis reflexiones en torno al mismo.

El acuerdo que están pergeñando Jordi Pujol y José Mª Aznar, a mi juício, encierra un contenido alarmante y sumamente ensombrecedor, Si alguien no pone coto a esta atrocidad, las inalienables estructuras del Estado quedarán hechas jirones.

A tenor del monumental fraude que se vislumbra y el catastrófico contenido del monstruoso plan que han esbozado el PP y CiU, los pilares básicos de España pueden derrumbarse. A mi manera de ver, se halla en ciernes el más tenebroso proyecto que yo he conocido a lo largo de mi vida. El lúgubre "chachullo "que están fraguando es verdaderamente estremecedor.

Los componentes fundamentales que configuran el pacto constituyen un horripilante atentado contra el pueblo español. Ya no se trata de un acuerdo injusto y censurable, sino de un aténtico expolio con to das las consecuencias.

sigo pensando que los españoles somos muy cobardes .De ahí que los medios de difusión honestos(la mayor parte de los restantes son depravados, cuyos sicarios están al servicio del vendepatrias), los partidos políticos, instituciones y otras entidades y asociaciones se que dan cruzados de brazos ante este ominoso latrocinio.El ultraje y el vandalismo de estas macabras características, si queda algo de pundonor y decencia, esta sociedad no lo puede consentir, puesto que alguier trata de asestarle una puñalada por la espalda.

La abominable canallada pudieron protagonizarla (de monto en tecría) al juntarse estos tres factores: la irresponsabilidad, el egoísmo y la ciega voracidad de Jordi Pujol y el delirante deseo de Aznar por llegar a La Moncloa. Unicamente así, se pueden comprender estos terribles desafueros.

La rupestre derecha que puso el grito en el cielo porque el Gobierno socialista cedía el 15 % del IRPF, en cambio éllos tienen la desfachatez y la irracionalidad de/elevarlo al 30 %. Todo lo que el PSO no quiso donar a los catalanes, ahora los neofranquistas del PP se lo otorgan en una tacada. Qué horror, Dios mío! Lo que estoy relatando significa la villanía de estos desalmados alcanzó el cenit: supresión del servicio militar; transferencias del Inem, puertos; supresión de la Ley de Costas en Cataluña; control de las fuerzas de seguridad del Es tado; concesión de facultades a los "mossos de escuadra" en tráfico y o tros menesteres; eliminación de gobernadores civiles; soberanía del Ge bierno de Cataluña para decidir sobre la lengua, cultura y derecho ci vil; potestad para recaudar los impuestos; servicio de inspección; crea ción de una Agencia Tributaria propia; reconocimiento de la autodeter minación, aunque no la traten de ejercer por el momento; derecho a int venir en la política española para cambiar el modelo de Estado actua control de autopistas y carreteras del Estado, lo mismo de empresas públicas; premiar a Cataluña por sus mayores aportaciones fiscales; co petencias sobre la capacidad normativa de los impuestos ya cedidos(P

trimonio. Transmisi ones patrimoniales y Sucesiones y Donaciones en el

ARMAIDO ALVERS LIVERES Avda.del Doctor Palos, 8-69 P.12 m 46500 SAGUNTO (Valencia)

le de abril 1996

Exemo.Sr.D. Juan Carlos Rocrigues Ibarra Presidente de la Junta de Extremadara, T O L E D O

Querido y respetado Presidente:

Profundamente indignado y consternado por un acortecimiento inaqduto y desolador, paso a expresarle sis reflexiones en torno al mismo.

Et acuerdo que están pergedundo Jordi Pujol y Jos Malazar, a mi Juicio, encierra un contenido alarmante y sumamente encombrecedor. Si alguten no pone coto a esta atrocidad, las inafiencidas estructuras del Estado quedurán hechas jirones.

tenor del monarral fraude que se vizlumbra y el estastrófico contenido del monarracso plan que han esbozaro el proy CiU, los pilares bísicos de España puedem derrumbarse. A mi himera de ver, se hala en ciernes el más tenebroso proyecto que yo he conocido a lo larso de mi vida. El lúgnore chachallo mue están frigundo es verdaderamente estremecedor.

Los componentes fundamentales que configuran el pacto constituyen un horripilante atentado contra el pueblo español. Ya no se trata de un acuerdo injusto y censurable, sino de un aténtico espolio con to das las consecuencias.

Siso pensando que los españoles somos muy cobardes .he alimque los medios de dirusión homestos(la nayor parte do los restantes son depravados, cuyos sicarios están al servicio del vendepartias), los par tidos políticos, instituciones y otras entidades ; asociaciones se que dan crusados de braros aute este ominoso latrocimio. Il ultraje y el vindelismo de estas macabras curacterísticas, si quedo algo de pundo nor y decencia, esta sociedad no lo puede consentir, puesto que alguien trata de asestarle una puñalada por la espalda.

le abominable canallada puditron protugonisarle, de mobrito en teoria) al juntarse estos tres facores: la trresponsabilidad, el egoigno y la ciega voracidad de Jordi Pujol y el delirante neseo de tanar por llegar a la Honeloa. Unichmente usi, se pueden comprender estos terribles desatueros.

La rupestre derecha que puso el grito en el cielo porque el dobierno socialista cedía el 15 % del IRFT, en cambio állos filenen 11 cesfachates y la irracionalidad declevario al 50 %. Todo lo rue el PSO no quiso donar a los catalenes, ahora 10s neofran, distas del PP se lo otorgan en una tacada; que norror, puso máo! 10 que esto relatando significa la villanía de estos desalmados alcansó el cenit; supresión del servicio militar; trunsferencias del luem, pdentoc; supresión de la Ley de Costas en Gataluña; control de las fuernas de secuadra en casífico y otado; concesión de facultades a los mossos de escuadra en casífico y otado; concesión de facultades a los mossos de escuadra en casífico y otado; concesión de facultades a los mossos de escuadra y derecho citar se genesteres; eliminación de gobernadores civiles; coberanía del Gelerno de Gataluña para decidir sobre la lengua, cultura y derecho citario de qua Keneia fiributaria propia; reconcelmisato de la autodeter ción de qua Keneia fributaria propia; reconcelmisato de la autodeter venir en la política espanola para cambiar el momento; de restado actual control de autopiatas y carreteras del Estaco, lo mismo de enpresas públicas; premiar a Cataluma por sus mayores aportuciones fiscales; com petencias sobre la capredad normativa de los impuestos yaroecidos (pa

¡Algo alucinante! Al contemplar este panorama, que a mi me parece una "salvajada", pienso que es mejor que a los catalanes les den la independencia completa. De esta manera, se quitan los disfraces y, a cara descubierta, las sucias y taimadas maquinaciones pueden mostrarnos sus verdadero ros tro. Además, para figuran como españoles y, de hecho, no tengan nada que ver con el Estado dentral, considero absurdo y esperpéntico el simulacro de autonomía. Si se confiesan con causas para reinvindicar su "patrimonio" diferencial, evidentemente creen que pertenecen a una raza superior. ¡Qué vergüenza! El asunto es verdaderamente dramático.

Examinado en profundidad este flagrante e histórico atropello, si los partidos políticos, instrumentos de comunicación, asociaciones y la ciudadanía en general permanecen impasibles, me convenceré que España se convirtió en Etiopía.

Que la irrisoria cifra de 16 diputados dominen a España e impongan su ley con mano de hierro para elevar sus pretensiones hasta límites inverosímiles, causa estupor. Esto es un atraco a mano armada, cuyo responsable de semejante bandolerismo es el trapisondas de Aznar; un mo nigote que se ha convertido en siervo de Pujol. El mequetrefe de Aznar rípitió docenas de veces estas frases: "Nunca presidiré un Gobierno mediatizado". "No admitiré intromisiones de ninguna clase". Estas fanfarronadas se convirtieron en agua de borrajas, ya que no sólo admite mediatizaciones, sino imposiciones dominantes; de tal suerte que pasó a convertirse en un monaguillo de Pujol.

Confieso que soy pesemista en cuanto a has movilizaciones en contra de la tétrica fechoría, toda vez que las circunstancias no son nada halagueñas al respecto. Comprendo la indiferencia del PSOE, aunque no la comparto(no olvidemos que obtuvo cerca de nueve millones y medio de votos). Los socialistas desde hace cinco años fueron víctimas de una campaña de terror, desencadenada por la neofranquista derecha, los voeeros del "sindicato del crimen" (Abc. El Mundo, Diario 16, Antena 3 Televisión y la perversa emisora de los obispos, la peor ralea que existe), Izquierda Unida y otros grupos recalcitrantes provenientes del franquismo. Por lo tanto, creo que están ustedes demasiado hartos de tanta vejación ,flagelación y"tortura". Una CONSPIRACION como la que soportaron deja secuelas imborrables n cuanto a Izquierda Unida, como aliada del PP hasta que a partir del 3 de marzo éste despreciativamente la marginó (en realidad, no merecía otra cosa), no intervendrá, dado que todavía está muy reciente la concomitancia entre las dos fuerzas políticas en virtud de las reminiscencias que aun transmite el tristemente célebra PACTO A LA GRIEGA que habían establecido.

Si la barbaridad que están gestando entre el PP y CiU, se atreviera en su día hilvanarla y ejecutarla el PSOE, Julio Anguita y sus socio de la ultramontana derecha, sin olvidar el "sindicato del crimen", arremeterían con una ferocidad aterradora contra los socialistas. Por lo contrario, cuando la pavorosa traición proviene del Partido Popular, Anguita se calla y el "SINDICATO" aplaude la iniciativa y los objetivos pérfidos del neofranquista PP. He ahí la gran iniquidad y detestable bajeza.

Toda esta "gazuza "de la derecha y el impresentable Anguita con la colaboración del "sindicato del crimen "que tantos vituperios lanzaron contra el Gobierno Socialista y CiU por los "privilegios "que recibía Cataluña (total falsedad, dado que el PSOE, en lo fundamental, no cedió ni una pulgada), resulta que ahora éllos les conceden a los catalanes todo lo que piden. Creo sinceramente que este escarnio no se puede tolerar.

Si no se levanta la mayoría de la masa social de este país(nunca lo hará puesto que no hay quien la movilice)para torpedear el proceso destructivo de perfiles gravísimos, se consumará un fenómeno tan abyecto y execrable, que hará temblar los cimientos de la patria.

Pujol, con su provocativa ambición, humilla a España; asimismo, trata de sacarle las entrañas. Por otra parte, Aznar se significa como autor de una de las mayores traiciones del siglo actual.

La aberrante y descomunal ambición de Jordi Pujol, por una parte, y el delirio patológico de un desnaturalizado sujeto que quiere la

; also alucinante! Al contemplar este paroruma, que a mi me paroce una "salvajada", pienso que es mejor que a los catalmes les den la independencia completa. De esta manera, se quitan los disfraces y, a cara descubierts, las sucias y taimadas maquinaciones pueden mostrarnos sus verdadero ros-tro. Además, para figuran como estadoles y, de hecho, no tengan nada que ver con el estado dentral, considero absurco y esperpentico el simulacro de autopomía. Si se confiesan com catedas para reinvindicar su patrimonio diferencial, evidentemente dreen que pertenecen a una rasa superior.; Qué verguenza! El asunto es verdederamente dremático.

Examinado en profundidad este flagrante e histórico atropello, ai los partidospolíticos, instrumentos de comunicación, asociaciones y la ciudadanía en general permanecen impasibles, me convenceré que España se convirtió en Etiopía.

Que la irrisoria citra de 16 diputados dominen a España e impongan su ley con mano de hierro para elevar sus pretensiones hasta limites inverosímiles, causa estupor. Esto es un atraco a mano armada; ouyo
responsable de semejante bandolerismo es el trapisondas de Aznar; un mo
nigote que se ha convertido en siervo de Pujol. El mequetreie de Aznar
ripitió docenas de vecestestas frases: "Nunca presidiré un Gobierno
mediatizado". "No admitiré intromisiones de ningura clase". Estas fantarronadas se convirtieron en agua de borrajas, ya que no sólo admite mediatizaciones, sino imposiciones dominantes; de tal suerte que pasó a
convertirse en un monaguillo de Pujol.

Confieso que soy pesemista en cuanto a las movilizaciones en contra de la tétrica fechoria, toda vez que las circunstancias no son nada halagüeñas al respecto. Jomprendo la indiferencia del PSCE, aunque no la comparto(no olvidemos que obtuvo cerca de nueve millones y medio de votos). Los socialistas desde hace cinco años fueron víctimas de una campada de terror, desencademada por la neofranquista derecha, los voceros cel mindicato del crimen (Abc.El Mundo, Diario 16, Intena 3 Televisión y la perversa emisora de los cotapos, la peor ralea que existe), seion y la perversa emisora de los cotapos, la peor ralea que existe), quismo. Por lo tanto, creo que están ustedes demasiado nartos de tanta vejación ,flagelación y tortura ".Una CONSPINACIÓN como la que soportaron deja secuelas imborrables en cuanto a Tzquierda Unida, como aliada del PP hasta que a partir del 3 de marzo éste despreciativamente la marginó (en realidad, no merecia otra cosa), no intervendrí, dado que todavia está muy reciente la concomitancia entre las dos fuerzas políticas en virtud de las reminiscencias que aun transmite el tristemente cas en virtud de las reminiscencias que aun transmite el tristemente celebra PACTO A LA GRIEGA que habían establecido.

Si la barbaridad que están gestando entre el PP y CiU, se atreviera en su día hilvanarla y ejecutarla el PSOE, Julio Anguita y sus socios de la ultramontana derecha, sin olvidar el "sindicato del crimen", arremeterían con una ferocidad aterradora contra los socialistas. Por lo contrario, cuando la pavorosa traición proviene del Partido Popular, anguita se calla y el "SIADICATO" aplande la iniciativa y los objetivos pérsidos del neofranquista PP. He aní la gran iniquidad y detestable bajesa.

Toda esta gazuza de la derecha y el in presentable Anguita con la colaboración del sindicato del crimen que tantos viuperios lanzaron contra el Cobierno Socialista y CiU por los privilegios que recibia Cataluña (total falsedac, dado que el PSOE, en lo fundamental, no cedió ni una pulgada), resulta que anora éllos les conceden a los catalanes todo que piden. Creo sinceramente que este escarnio no se puede tolerar.

Si no se levanta la mayoría de la masa social de este país(nunca lo hará puesto que no hay quien la movilice)para torpedear el proceso destructivo de perfiles gravisimos, se consumerá un renómeno tan abyecto y execrable, que hará temblar los cimientos de la patria.

Pujol, cen su provocațiva ambición, humilla a España; asimismo, trata de sacarle las entrañas. Por otra parte, Aznar se significa como autor de una de las mayores traiciones del siglo actual.

La aberrante y descomunal embición de Jordi Pujol, por una parte, y el delirio patológico de un desnaturalizado sujeto que quiere lla-

desco y escarnecedor pacto en detrimento de el Estado, la nación y la sociedad española. La osadía de esta grey ha llegado a tal extremo, que sus acciones ciertamente son criminales. No se pude dudar que este triste episodio de nuestra historia representa un claro delito.

El PSOE nunca claudicó ante las avaras intenciones de CiU. Sin embargo, pese a las exiguas concesiones que hizo el Gobierno socialista a los catalanes, el neofranquista PP, Izquierda Unida y el "sindicato del crimen" desencadenaron un aluvión de injurias, insultos y calumnias contra el Gebierno, acusandolo de venderse a Pujol y permitir a los depredadores la explotación de España por parte de Convergencia y Unió. Y ahora, con la más estúpida felonía que llevaron a cabo y un asqueroso cinismo, Izquierda Unida tolera y el Partdo Popular pone a nuestro país en almoneda. Y, por supuesto, los catalanes, eufóricos, aplauden el leonino y lacerante acuerdo que realizaron los dos traidores.

Si queda algo de dignidad en la desgraciada España, los buitres que se han entregado a la rapiña y al saqueo, étiendo que rápidamente es preciso pararles los pies. Antes de que esquilmen totalmente nuestra patria y sólo nos dejan los despojos, no encuentro más solución que la de levantarse toda la masa humana para decir; Basta ya!.

este extenso escrito se debe al alto concepto que yo tengo del presidente de la Junta de Extremadura. Don Juan Carlos Rodrígez Ibarra siempre lo consideré como uno de los Alíderes más destacados del PSOE. Su personalidad está claramente contrastada. De huna maner singular, subrayo el coraje y la honestidad que posee.

En consecuencia, Sr. Presidente, espero que usted se ocupe a fondo de una cuestión de vital importancia. Por mucho silencio que trate de impone Felipe González, los acontecimientos se están precipitando hasta el punto que pueden provocar decisiones gravísimas de carácter irreversible por parte de el PP u CiU.

A propósito del"sindicato del crimen", estimo que todos los comisarios políticos que tiene Aznar en el mismo, están actuando eficazmente
para justificar las tropelías de los líderes de la derecha en sus coversaciones con los miembros de CiU. La fauna del "sindicato" está constituída
por una pandilla de gansters que, cmo están demostrando con el trato preferencial que le dispensan a CiU, han dado un giro de 180 grados. De tal
manera que, lo que antes era un delito, ahora para éllos los escalofriante
desmanes que va a perpetrar el PP, los aplauden.

Esta organización mafiosa(el"sindicato") continúa entregada a la manipulación, intoxicación, sucia demagogia, calumnia, falacia, el improperio y las aviesas tramas. Madrid, desde el punto de vista informativo, lo convirtieron en una cloaca. Allí sólo se respira un nauseabundo hedor. Como no hay quien le ataquea, este cáncer va minando y deteriorando la salud de la capital del Reino. Si no logra alguien eliminar tan hedionda carroña, las incidencias de semejante lacra en la sociedad todavía pueden ser más perniciosas.

Por último, en realidad, reitero que actualmente el que manda en España es Pujol(con 16 migutados) y el "sindicato del crimen" Este es el que le va trazando el rumbo a José Mª Aznar. Y, además, el tan denostado Pujol pasa a ser un privilegiado del "SINDICATO", con el cual ya está colaborando. ¡Que pena! • Cuando se pierde el honor, la dignidad y la vergüenza, el hombre se embadurna fácilmente en la ciénaga.

Con un respetuoso y cordial saludo,

Firmado: Armando Alvarez